

10 projets majeurs qui ont abouti ces 5 dernières années

ACCOMPLISSEMENTS Ils accueillent déjà leurs utilisateurs ou sortent enfin de terre. Il ne s'agit pas toujours de constructions. Mais dans tous les cas, ces dix projets concrétisés au cours de cette législature étaient attendus. Parfois depuis des lustres.

PAR ALICE RUEL, GREGORY BALMAT, LAURA LOSE, JOCELYNE LAURENT ET VALERIE GENEUX

→ Certaines de ces réalisations ont d'abord été des serpents de lac, dont entendaient déjà parler les parents des plus jeunes membres de la rédaction de La Côte. Une piscine en Terre Sainte? Une halle multisport à Colovray? La première est ouverte depuis l'an dernier, de même que la patinoire qui la voisine. Quant à la seconde, elle le sera en 2026.

Et puis il y a d'autres ouvrages majeurs, qui sont la marque du développement saisissant de notre région (une tour à Gland, des centaines de logements en construction à Rolle) et de nos institutions, avec une fusion au pied du Jura.

3 LES HABITANTS DE TERRE SAINTE ONT ENFIN LEUR PISCINE



ALEXIS VOELIN

Après deux ans et demi de travaux, la piscine-patinoire intercommunale des Rojalets a été inaugurée en novembre 2025, à Coppet. Très attendu par la population de Terre Sainte, le centre sportif réunit désormais une piscine couverte, une patinoire et un restaurant. La piscine comprend un bassin de 25 m et un autre d'apprentissage.

La patinoire couverte est destinée aux sports de glace en hiver et à d'autres usages le reste de l'année. Lancé en 2012, le projet a connu de nombreux obstacles, entre évolutions des normes, procédures juridiques et hausse des coûts. **VG**

1 L'ÉCOLE DU CENTRE-VILLE DE NYON, BIJOU PATRIMONIAL REMIS À NEUF



CÉDRIC SANDOZ

Dire que la restauration du vénérable établissement scolaire était attendue relève de l'euphémisme. Il faut dire que depuis son inauguration en 1908, l'école du centre-ville n'avait pas connu de rénovation d'ampleur.

Il aura donc fallu se montrer patient, mais de l'avis général, l'attente et l'investissement – un peu plus de 20 millions de francs – en valaient la peine. Entre respect du patrimoine et aménagements indispensables à un lieu dédié à l'enseignement, le résultat final frôle le sans-faute. **GBT**

2 À COLOVRAY ET AU ROCHER, LE SPORT NYONNAIS GÂTÉ COMME RAREMENT

Même s'il est encore en chantier, il a déjà rejoint le club très fermé des lieux emblématiques de Nyon. Avec sa silhouette imposante, le complexe multisport de Colovray incarne le futur de la pratique sportive sur le territoire communal.

Près de dix ans sépareront l'acquisition, des parcelles par la Ville, en 2017, de l'achèvement du complexe, prévu pour août 2026. Au total, ce temple dédié au sport aura coûté 44 millions de francs.

Moitié moins onéreuse, la rénovation complète du centre sportif du Rocher demeure elle aussi un événement, tant l'emblématique piscine et la mythique salle des basketteuses et basketteurs nyonnais restent un repère pour de nombreux habitants. **GBT**



GREGORY BALMAT

4 À GLAND, UNE STEP POUR TOUTE UNE RÉGION

Le chantier de la station d'épuration régionale du Lavasson, à Gland, a enfin commencé. Enfin, car après des années d'études préliminaires, un redimensionnement du projet après les réserves émises par la Ville de Nyon et des oppositions à traiter, le crédit de 92 millions nécessaires à sa construction a été débloqué le 27 août dernier.

Cette step traitera les eaux usées de 72 500 équivalents-habitants dans 21 communes au-dessus de Gland. Les travaux doivent durer trois ans. La nouvelle station permettra notamment de traiter les micropolluants pour rejeter une eau toujours plus propre dans le Léman. **LOS**



GROUPEMENT HIBISCUS/INGPHI